

# Wahlgesetz **Das Gewerbe ist auch dagegen**

Nach der Aargauischen Industrie- und Handelskammer lehnt auch der Aargauische Gewerbeverband den «Doppelten Pukelsheim» ab und spricht von einem «total verunglückten Wahlgesetz». Dieses mache die Bezirke als Wahlkreise zur Farce und fördere ohne Quorum die parteipolitische Zersplitterung des Parlaments. Jede noch so kleine Splittergruppe habe nun die Möglichkeit, in den Grossen Rat einzuziehen, wodurch nicht nur die Debatten verlängert und die Kosten erhöht, sondern auch tragfähige politische Lösungen erschwert würden, befürchtet der Gewerbeverband. Ein Nein biete die Chance, «die notwendigen Verbesserungen innert kurzer Frist vornehmen zu können». (BBR.)